



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI  
DIREKTORAT JENDERAL SUMBER DAYA ILMU PENGETAHUAN,  
TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Pintu Satu Senayan, Jakarta 10270  
Telepon: (021) 57956100, Faks (021) 57946052, Laman ristekdikti.go.id

Nomor : 1151/D1.2/L11/2018

Maret 2018

Lampiran : -

Perihal : Dukungan Kegiatan Pameran Pendidikan Tinggi Dunia “World Post Graduate Expo Indonesia (WPG)”

Kepada  
Direktur Utama PT. MSW Global  
di Tempat

Merujuk pada surat Saudara nomor MSW/WPG/2018/III/002 perihal permohonan dukungan acara Pameran Pendidikan Tinggi Dunia tahunan dengan judul “World Post Graduated Expo Indonesia (WPG)”, bersama ini disampaikan bahwa Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti menyampaikan apresiasi terhadap kolaborasi yang telah dibangun antara PT MSW Global dengan Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekdikti), utamanya dalam menyajikan pilihan pendidikan untuk jenjang pascasarjana dari perguruan tinggi seluruh dunia.

Kegiatan WPG akan menjadi rangkaian peringatan Hari Pendidikan Nasional (Hardiknas) Kemenristekdikti yang tahun ini penyelenggaraannya dimandatkan kepada Direktorat Jenderal Sumber Daya Iptek dan Dikti. Sebagai bentuk dukungan, kami juga akan berpartisipasi dengan mendirikan *booth*, membuka pelayanan publik dan konsultasi kerja sama dengan perguruan tinggi luar negeri, serta mengadakan seminar atau *workshop* pada saat WPG dilaksanakan. Oleh sebab itu, kami harap Saudara dapat melibatkan berbagai perguruan tinggi, baik dalam negeri maupun luar negeri yang relevan, serta organisasi yang fokus pada pengembangan pendidikan tinggi Indonesia agar berpartisipasi pada kegiatan WPG.

Selanjutnya, demi kesuksesan dan kelancaran acara, kiranya Saudara dapat berkoordinasi dengan pemangku kepentingan (*stakeholder*) terkait guna mengoptimalkan animo peserta dalam mengikuti dan terlibat langsung pada kegiatan dimaksud, sesuai ketentuan perundang-undangan yang berlaku. Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerja sama Saudara, kami ucapkan terima kasih.



Sekretaris,  
Ditjen Sumber Daya Iptek Dikti

John Hendri  
NIP. 19581021198703001

Tembusan :

1. Dirjen Sumber Daya Iptek Dikti;
2. Arsip.